

Neue Welten und neue Träume

Pokemon

Von Sanda-San

Kapitel 16: Die Feuer Insel

Was ist bis lang passiert?

Noch am folgende Abend ging Julie und Misty zurück. In das Hotel. Danach ging sie gleich in ihr Bett, um sich zu erholen von dem Tag. Am nächsten Morgen ging sie zu der Neu Arena. Auf der Feuer Insel.

Es war acht Uhr Abend. Misty ging durch das hell beleuchtet Zimmer, hin über zum Bad. Misty wandte sich dem Fenster zu. Sie saß in der zwischen Zeit auf einem frisch bezogen Bett. Julie sah kurz auf den Wecker der neben ihr Bett lag auf einen Nacht Schrank.

Der Zeiger stand auf acht Uhr fünfzehn am Abend. Misty warf einen Seitenblick durch die Glastür zu Julie hinüber.

Um sie zu beobachten leise. In der Dusche tropfte es. Dreißig Minuten später kam Misty aus der Dusche. Doch schon war sie draußen, ging Julie sofort rein. Auf dem Bett ließ sich Misty nieder für einen Augenblick. Misty hört wieder das rausch des Wasser in der Dusche.

In diesen Augenblick vergingen zwanzig Minuten schnell vorbei. Als Julie aus der Dusche kam lag Misty bereits im Bett. Fünf Minuten später kroch ebenfalls Julie in das Bett hinein. Julie machte noch davor das Licht aus. Pikachu lag wieder in einem Körbchen neben ihr Bett. In Handumdrehen schlafen Julie und Misty ein. Julie legte sich langsam auf die andere Seite.

Die linke Seite. Misty lag auf der anderen Seite. Julie komische kribbeln am Rücken gab ihr das Gefühl, sie wird wieder berührt. An ihr empfindlichen Stellen eines Mädchen´s. Das Zimmer war dunkel. Sie ahnte es eher, als das sie es hört: jemand oder etwas lag ihr in den Rücken. Julie versuchte dem Auszuweichen. Sie drehte Misty auf die andere Seite um. Da rollte sie wieder zurück.

Julie blieb weiter hin stumm. Plötzlich fiel Julie ein, dass sie wo anders schlafen kann. Es gab kein anderes Bett für sie. Julie musste auf dem Boden schlafen mit der dünn Decke auf ihr unteren Körperteile. Nacht ging weiter. Am nächsten Morgen. Julie und Misty weckt sich gegenseitig auf. Beim Misty Anblick von ermüdete Miene, riss sie ihr

die Decke davon. Wiederstrebend stand Misty und Julie auf und unternehmen ein Morgen stündliches Frühstück zu sich. An dem Bett. Sie war schließlich in ein Hotel.

Die zwei Mädchen erschienen glücklich darüber zu sein, über ihr Frühstück. Es gab ein paar Brote, zwei Glas Marmelade, Kaffee, Tee, Käse und Wurst auf einem Tablett. Sie aß eine Stunde lang ihr Frühstück. Danach räumte die Mädchen ihr Sachen ordentlich zusammen. Julie ging mit Pikachu voraus zu der Anmelde Station. Nach unten. An der Station loggen sich die Mädchen aus. Es wird Zeit weiter zu Reisen. Julie ist in den Sinn gekommen, nach Süd Osten zu wandern. Da lag die Feuer Insel von Pyro. Der nächste Arena Leiter. Es gab eine neue Herausforderung für Julie. Sie hatte kein Wasser Pokemon um die Route 13 zu überqueren.

Sie musste sich eins fangen. In Safrania City am Meer. Die Mädchen gingen erstmal zu einem Strand. Es gab ein großer Strand im Süden von Safronia City. Ein Blick auf das Meer war wunderschön. Sie genossen es. Julie zog ein Pokemon Ball. Da war plötzlich auch ein paar Wasser Pokemon schwimmen im offenen Wasser. Julie wollte ein Meryl fang. Ein paar Wellen drangen an das Meer. Julie hatte Glück.

Zudem schwimme eine Meryl vor ihr im Wasser herum. Sie will es. Julie warf den Pokemon Ball. Es erschien Taubsi. In diesem Augenblick griff Julie schnell zu mit Taubsi aus der Luft. Nach dem schwächen von Meryl fang Julie es mit einem Pokemon Ball auf. Das klappte. Julie hatte ein neues und dazu noch das Surfer, Meryl bei zu bring.

Alles im Lot. Auf zur Feuer Insel. Misty schwimme mit Sterndu hin. Die zwei Mädchen gingen in Pokemon Center. Als Julie und Misty raus kam aus dem Pokemon Center, schaute sie sich erstmal die Insel an. Im nach hin nein wusste Misty und Julie wo der Arena Leiter, Pyro zu finden war. Sie ging aus Neugier erstmal hin.

Sobald die Mädchen da drin waren, begingen sie gleich einen Pokemon Trainer. Eine neue Herausforderung für Julie. Ein Kampf. Julie startete ihn an. Der Fremde Pokemon Trainer trug nur kurz rot Hemd und ein lang Jeans. Er nickte zu Julie hinüber. Julie brachte ein Pokemon in den Kampf. Pikachu. Dann wählte der Pokemon Trainer eins. Fukano. Ein Feuer Pokemon. Julie wandte sich zu Fukano zu. Julie war etwas nervös. Der Pokemon Trainer hatte, Glut gewählt für den ersten Zug. Pikachu wurde getroffen. Pikachu setzte Donner Schock ein.

Mit einem Blitz wurde Fukano getroffen. So ging es weiter. Noch vier Mal Donner Blitz, war Fukano besiegt. Leider hatte der Pokemon Trainer keine Pokemon mehr. Sieg für Julie. Misty und Julie durchsucht weiter die Arena. Der Weg durch die Arena zu Pyro war kurz. Doch es gab ein Hindernis. Eine Tür. Kein Schlüssel. Für sie war es Neu. Das Schloss. Einen Augenblick später fiel Misty etwas ein.

„Sie mal! Fragen wir den Trainer. Er weiß bestimmt einen Weg ...“

Stumm ging die Mädchen den Weg zurück.

„Willkommen zurück“, sagte der Mann.

„Wie schön wir haben eine Frage“, sagte Misty.

*„Und was?“, der Mann warf einen freundlichen Blick zu.
„Würde es dir etwas ausmachen“, sagte Julie. „Uns zu erklären, wie die Tür zu öffnen ist?“
„Ja ... Natürlich mit einem Schlüssel“, meinte der Mann.
„Schlüssel?“, fragte Misty.
„Verstehe“, sagte der Mann. „Dann müsste ihr in die Pokemon Fabrik gehen. Sie ist im Norden.“*

Misty machte missbillig Eindruck. Julie fühlte sich etwas wohler dabei. Danach verließen sie die Arena.
Julie sah Misty an, als wäre sie nervös.

*„Ich weiß, wo die Fabrik liegt.“
„Ok. Ich folge dir“, sagte Julie in Ahnungslosen Tonfall.*

Ein langweiliger Moment lag vor ihnen. Es war ein kurzer Marsch. Sie war angekommen an der Pokemon Fabrik.
Ohne Vorahnung öffnete Misty eine Stahltür nach innen auf. Sie sind drin. Wo ging es hin?